



あたたかい学校づくり

校長 持田 裕代

お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

校庭の桜が見事に満開になり、子供たちが学校に来るのを待っていました。地域ボランティアの皆さんが冬の間に入入れをしてくださった花壇には、色とりどりの花が咲き、これから始まる学校生活を応援しています。昨年度6年生95名が卒業し、今年度は新1年生95名が入学しました。

13学級、全児童449名でスタートします。

今年度は、本校が開校して10年目になります。四谷第一、第三、第四の3校それぞれが築いてきた100年を超える歴史と伝統を大切にするとともに、次年度予定している開校10周年記念行事等に向けて、本校の益々の充実・発展に力を尽くしてまいります。

本校の教育目標

- ◇自ら学び、よく考える子
- ◇豊かな心をもち、思いやりのある子
- ◇最後までやりぬく、たくましい子

今年度も、教師の適切な指導のもとで学習規律の基本である「姿勢・挨拶・言葉遣い」を徹底し、自ら学習に取り組む児童を育て、「確かな学力」「思いやりのある行動」「粘り強く取り組むための丈夫な体」をすべての子が実現できるように全力を尽くします。また、子供たちが安心して楽しい学校生活を送れるように、あたたかい学校づくりに取り組み、明るい挨拶と歌声の響く学校にしていきます。

本校は近隣2校とともに区内の小学校で最初に地域協働学校（新宿版コミュニティスクール）に取り組んでおり、6年目を迎えました。

今年度も学校運営協議会で積極的なご意見、提言をいただきながら、支援組織「スマイルクラブ」や地域の皆様と共に円滑な運営ができるよう努めます。学校・保護者・地域が一丸となって無限の可能性をもつ子供たちを見守り、育てていけるよう、ご理解、ご協力くださいますようお願いいたします。

保護者会のお知らせ

新学期がスタートしました。下記のとおり第1回保護者会を実施いたします。お忙しいこととは存じますが、ご出席よろしくようお願い申し上げます。

1年	4月19日（火）	14:00～
2年	4月19日（火）	14:45～
3・4年	4月12日（火）	14:45～
5・6年	4月8日（金）	14:45～
金管バンド	4月8日（金）	16:15～

各学年、最初に全体会を行い、担任・副担任・専科担当の紹介、学校経営方針について校長より説明があります。その後、各教室に移動し、学年・学級保護者会を行う予定です。

1年生は全体会と学級保護者会の間に入学期プログラムがあります。

学校行事についてのお知らせ

○運動会

平成28年10月1日（土）に実施

本年度は、秋に実施いたします。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

○音楽会

平成28年11月25日（金）

～26日（土）に実施

本校、4回目の音楽会です。子供たちの豊かな歌声や演奏をどうぞご期待ください。

